



Des lycéens rencontrent un journaliste de Mediapart

publié le 18/10/2018

Descriptif :

A l'occasion des 10 ans de Mediapart organisés à Poitiers, le journaliste Laurent Mauduit a répondu aux questions de lycéens le 21 septembre 2018 lors d'une rencontre organisée en partenariat entre le Clemi Poitiers, Mediapart, l'atelier Canopé Poitiers et la radio Delta FM.



Le 21 septembre 2018, 120 lycéens de 4 établissements de l'académie se sont retrouvés à La Chapelle de l'atelier Canopé de Poitiers pour écouter le journaliste Laurent Mauduit dans le cadre des 10 ans de Mediapart.

Ils ont pu lui poser des questions sur les menaces qui pèsent sur l'indépendance de la presse (les oligarques et les GAFA...), les atteintes récentes à la liberté de la presse (fake news ; secret des affaires).

Laurent Mauduit a commencé par faire un petit historique de la liberté de la presse avant de détailler des exemples récents qui posent la question de l'indépendance des médias.



Des élèves du LP2I étaient présents pour enregistrer les échanges en vue d'une diffusion sur les ondes de Delta FM :

► [Podcast : "Rencontre avec Laurent Mauduit"](#) ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.